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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
PRIMO-Sprachtests für Kinder auch aufsuchend? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Was unternimmt der Senat um sicherzustellen, dass tatsächlich alle Kinder ein 

Jahr vor ihrer Einschulung am sogenannten PRIMO-Sprachtest mit dem Ziel 
teilnehmen, den jeweiligen Sprachstand zu erfassen und bei Kindern mit 
Unterstützungsbedarf in der Folge gezielte Sprachförderung anbieten zu können? 

2. Bei wie vielen Kindern konnte in den letzten fünf Jahren in Bremen  und 
Bremerhaven im letzten Kindergartenjahr kein PRIMO-Sprachtest durchgeführt 
werden und was waren – ausgenommen von Pandemiebedingungen – die 
Ursachen hierfür? 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, ergänzend zur regulären Durchführung der 
Sprachtests, auch aufsuchende PRIMO-Sprachtests durchzuführen um 
sicherzustellen, dass tatsächlich alle Kinder getestet werden?  
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